



☛ Sonstiges Stadtwappen ab 2016

Ab / Am

2016



Im Zuge der Zusammenlegung mit Weißenbach mit Wirkung vom 01.01.2015 entstand eine neue Gemeinde, welche die Berechtigung zur Führung des - alten - Stadtwappens verlor. Dies galt sinngemäß auch für das bisherige Wappen der Gemeinde Weißenbach.

Das neue [Stadtwappen](#) von Liezen wird wie folgt beschrieben: „In rotem Schild eine mit unregelmäßiger Silhouette bis ins Schildhaupt ragende silberne Felswand, belegt mit einem abwärts gekehrten grünen, sich zweimal krümmenden und rot feuerspeienden Lindwurm.“ (Amt der Steiermärkischen Landesregierung, 2016).

📅 Letzte Überarbeitung: 21.10.2024